

Beschlussauszug aus der Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses der Stadt Klütz vom 25.04.2023

Top 6 Sachstand zur touristischen Entwicklung der Stadt Klütz

Frau Stöckmann berichtet zum Sachstand der touristischen Entwicklung:

- Am 20.04.2023 hat das 3. Treffen der Vereine, ehrenamtlichen Akteure und Kulturschaffenden der Stadt stattgefunden. Es wurden 42 Personen zum Treffen eingeladen, 18 Personen haben sich zurückgemeldet, teilgenommen haben 16 Personen (inkl. BM und Citymanagerin). Die Teilnehmenden haben sich dafür ausgesprochen, diese Versammlungen weiterhin zweimal jährlich durchzuführen.
- An der Veranstaltung „Sauber in die Strandsaison“ am 25.03.2023 haben rund 60 Personen teilgenommen. Die Veranstaltung ist auch in der Planung für 2024.
- An der Veranstaltung „Ostermarkt“ am 10.04.2023 haben schätzungsweise rund 180 Personen teilgenommen. Die Veranstaltung soll auch im nächsten Jahr – mit einem größeren Angebot an Cateringständen – wieder durchgeführt werden.
- Der digitale Bildschirm vor der Stadtinformation ist in Betrieb; gezeigt werden alle Veranstaltungshinweise/-plakate, Werbung für die touristischen Leistungsträger, die Ermäßigung für Kurkarteninhaber gewähren und eine Bildergalerie.
- Die Eingabe der Daten „Veranstaltungen“ und „touristische Leistungsträger“ in „Smart tau hus“ ist abgeschlossen. Fraunhofer Institut liegt seit Anfang April unbeantworteter Fragebogen vor für die weitere Eingabe von Daten. Am 28.04.2023 findet ein Treffen mit Herrn Longerich vom Amt KW zur Besprechung der weiteren Vorgehensweise statt.
- Abfallbehälter, Hundekotbeutelspender und die neuen Schilder für den Strand/-bereich in Wohlenberg sind geliefert worden und werden jetzt kurzfristig aufgestellt/angebracht.
- DLRG-Rettungsturm und -mittel: Insel Poel leiht der Stadt Klütz eine gebrauchte mobile Rettungsstation. Die Rettungsmittel (wie Rettungsbrett, Defibrillator, Telefon, Verbands-/Erste-Hilfe-Ausstattung, Schilder „Temperaturtafel“/ „Badezonenkennzeichnung“, Notfallrucksack etc.) sind bestellt und größtenteils bereits geliefert worden.
- Shuttle-/Ausflugsbus: GV Boltenhagen hat am 20.04. die Durchführung beschlossen, Kalkhorst hat angekündigt, eine Eilentscheidung zu treffen. Die Ausschreibung wird jetzt vorbereitet. Am 24.04. hat ein Treffen beim LK NWM mit Herrn Waldruff, Fachgebietsleiter Regionalentwicklung und Herrn Hertel stattgefunden. Herr Waldruff und Herr Hertel haben das Projekt positiv bewertet. Die Anfrage zur Genehmigung an das Landesamt für Straßenbau und Verkehr MV in Rostock ist am 25.04.2023 gestellt worden. Die Citymanagerin lädt kurzfristig Frau Herrmann von Kalkhorst und Frau Herr von Boltenhagen zur Abstimmung der Haltestellen usw. ein. Vorausgesetzt der positiven Rückmeldung des Landkreises soll das Projekt Anfang oder Mitte Juni 2023 beginnen.
- Für die Veranstaltung „Sandburgenwettbewerb“ am 06.05.2023 sind Preise von verschiedenen touristischen Leistungsträgern gespendet worden. Es fehlen noch zwei Jury-Mitglieder (Einsatzzeit 10:30 – ca. 15:00 Uhr).
- Kurabgabe: es wurden bisher Jahreskurkarten für Zweitwohnungsinhaber in Höhe von

insg. € 2.520,00 ausgestellt. In AVS sind bisher Rechnungen aufgelaufen in Höhe von € 3.634,25 (Reisezeit bis 30.04.2023).

- PPush: 80 Follower; Instagram: 513 Follower